



Paquete económico 2025, compromiso con la estabilidad y el bienestar social: Dip. Reginaldo Sandoval

Al recibir el Paquete Económico para el Ejercicio Fiscal de 2025, el coordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval Flores, destacó que éste marca un hito en la lucha por una economía fuerte y justa. “Es el primero presentado por la presidenta Claudia Sheinbaum, con el que se da continuidad en la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación”.



En ese sentido, el líder parlamentario señaló que su bancada celebra la propuesta financiera del Gobierno federal, porque es viable y transparente; sensible a la diversidad, pluriculturalidad y transversal con sensibilidad de género.



El legislador federal resaltó que entre los aspectos más destacados de este paquete se encuentra la reducción del déficit. “Reiteramos nuestro compromiso con los programas sociales que benefician a las y los mexicanos más vulnerables, como la Pensión Universal para Adultos Mayores y Personas con Discapacidad; así como Jóvenes Construyendo el Futuro y las becas para estudiantes; programas fundamentales en nuestra visión de un México más equitativo”.

Sandoval Flores agregó que el programa Sembrando Vida se reafirma como una estrategia clave para fortalecer la actividad agropecuaria, a fin de asegurar la soberanía alimentaria de la patria. “De igual forma, en el rubro de mantenimiento y reparación de carreteras se tiene contemplada una fuerte inversión para el próximo año”.

El líder parlamentario comentó que en lo que respecta a la inversión pública, se mantiene un enfoque decidido en lo relacionado a la infraestructura. “Sabemos que este rubro es esencial para el crecimiento económico y la generación de empleo. Este proyecto de paquete económico es un mensaje contundente al pueblo mexicano de que se consolida un nuevo modelo de desarrollo económico, con una profunda estrategia de defensa a la soberanía nacional dentro del nuevo humanismo mexicano”.

Finalmente, el coordinador de los diputados federales del GPPT llamó al pueblo de México para que estén atentos al trabajo legislativo. “A las próximas discusiones sobre la aprobación de la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos. Juntos seguiremos trabajando por un México más fuerte, justo y solidario”.

<https://lineapolitica.com/paquete-economico-2025-compromiso-con-la-estabilidad-y-el-bienestar-social-dip-reginaldo-sandoval/>